La Presencia de I Tesalonisences 4:16 - 4

Presencia - Seccion IV

<u>¿CUÁL ES LA ATRACCION?</u> 65-0725.2E Las yagas de Jesucristo le sanó a usted, y la Presencia de Jesucristo verifica el hecho de que El vive hoy, siempre dispuesto a guardar cada promesa que El hizo.

<u>DEVELANDO A DIOS</u> 64-0614.1M Pero ésto es Espíritu, que vino sobre la Palabra prometida para esta edad, y trae adelante y lo manifiesta, (no dos tablas de piedras) pero la Presencia del Dios viviente.

<u>DEVELANDO A DIOS</u> 64-0614.1M Todos estos años lo tengo escondido en mi corazón, Cristo velándose, el mismo Pilar de Fuego, interpretando la Palabra, como El lo prometió. Estamos en los últimos dias, sólo la Venida del Señor.

<u>RELIGION HIBRIDA</u> 60-1113 Y nosotros creemos que habrá una Iglesia en estos últimos días, que recibirá ambos, la anterior y la última lluvia. Se esparcirá por todo el mundo, en esta edad de Laodicea. Será una Iglesia que es llamada de regreso a la fe original en Dios. Será una Iglesia que tendrá a Jesucristo caminando en él, manifestándose a Si mismo; el grito del Rey estará en él.

<u>FUTURO HOGAR</u> 64-0802 ¿Cree usted que El está aquí, el Rey invisible? Cosas invisible se hacen manifestar por lo visible. El es el mismo ayer, hoy, y para siempre, sólo el cuerpo corporal. Ahora, si éste es Su Espíritu que predicó esto por mí, El hará los trabajos que hacía cuando El estaba aquí.

Quinientos entraron al río aquel dia, el primer día en que el Angel del Señor apareció visible para vindicar, como El lo hizo en el Monte Sinai, que yo le he encontrado a Él... Aquí viene descendiendo, el mismo Pilar de Fuego que usted ve en el cuadro allí, descendiendo derecho aquí al río. Ese mismo Pilar de Fuego está aquí con nosotros. ¿Está Ud. enterado de ésto? Sin una duda, crea que El está en medio del edificio, yo creo que El se probará a Si mismo a usted.

<u>FIESTA DE LAS TROMPETAS</u> 64-0719.1M Ahora los misterios ocultos de Cristo fueron revelados en los Siete Sellos.

FUTURO HOGAR 64-0802 Nosotros encontramos en la Escritura de Malaquias 4, que hay un ser ungido bajando, y restaurando de nuevo esa fe original. ¿Por qué fue que Él aparecería en estos últimos días? Si usted vuelve (y graben eso oyentes) al Arbol Novia y trae donde Cristo era áquel Arbol en el Jardin del Eden. El dijo que aparecería en los últimos días para traer al pueblo de regreso a la Palabra, asi que la Novia conocerá a Su Marido, conocerá Su Compañero, la Palabra revelada.

El Espíritu Santo ha sido atado por estos rios denominacionales for casi dos mil años, pero será desatado en el tiempo del atardecer, por el Mensaje del tiempo del atardecer. El lo dijo, El lo prometió.

El séptimo ángel mensajero dice, "He aqui el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo." No mira a mi metodista, mi bautista, mi Pentecostal; pero la Palabra, el Hijo de Dios, el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo; por ningún otros fundamentos El está allí.

Permita al gran Espíritu Santo, Señor (que yo sé esta ahi, y revelándo los pensamientos, parado aquí en la plataforma). Ellos saben acerca de él; yo oro que Tu los sanarás a ellos, Señor.

YENDO MAS ALLÁ DEL CAMPAMENTO 64-0719.2E Ahora, después de casi dos mil años, El está visitando Su campamento de nuevo, de acuerdo a Su Palabra prometida que El haría en los últimos dias. El está visitando el campamento de nuevo. El está visitando el campamento para manifestar esta Palabra hoy, sólo como visita El regresa en este día, y El está haciendo lo que hizo en los dias de Moisés.

<u>ALMAS EN PRISIÓN</u> 63-1110M El Séptimo Sello le trae de regreso a tierra

<u>EL UNDÉCIMO MANDAMIENTO</u> Venga ahora al Señor Jesús todos los que quieren soltar sus manchas culpables. ¡Cristo está aquí! Venga adelante ahora mientras El está aquí.

Éste es Dios hablando. ¡Encuentre su camino a este altar, usted que está indiferente- Ud. debe sentir vergüenza! ¡Cuando el Espíritu Santo viene y hace las cosas en medio de usted- y usted se sienta aquí como que usted esta helado a muerte.

Póngase fuera de sus asientos y venga al altar. ¡Arrepiéntase o perecerá! No sé por qué es que digo ésto, pero algo me dice que debo decirselo. ¡Le doy una advertencia, ésta quizás sería la última! ¡Arrepiéntase! ¡No importa a

qué iglesia Ud. pertenece - si Ud. no se arrepiente y el amor de Dios no está en sus corazónes, son pecadores y usted está camino al infierno! Éso es "Así dice el Señor."

El mismo Dios Que discierne el espiritu aquí y les dice su condición, está hablando ahora mismo. Yo hablo en el Nombre de Jesucristo. ¡Vuele al altar, haga su arrepentimiento rápidamente, ántes que Dios vuelva la página encima de usted, y sea condenado para siempre! ¡Ésto es ''Así dice el Espíritu Santo'' que está en medio de nosotros ahora!

<u>HEBREOS CAP.2 PTE.2</u> 57-0825.2E ¡Oh, si ellos pudiéran olvidar a los mensajeros analfabetos, y recuerde: no es el mensajero, es el Mensaje! El está bajando de nuevo con nosotros en la forma de un Pilar de Luz. Y El se está moviéndo con Sus mismos milagros y señales: nada fuera de la Biblia, queda derecho con la Biblia.

<u>UNIÓN DE TIEMPO Y SEÑAL</u> 63-0818 Nunca ántes, desde la primera edad de la iglesia, éra el Pilar de Fuego alguna vez entre las personas. Nunca ántes, desde la primera edad de la iglesia, los hízo a ellos ver alguna vez, las cosas que vemos hoy. Y ésta manera sólo fue hecho posible, cuando Dios envió los Siete Sellos y nos dió una señal por Él, y envió Siete Angeles que bajaron del Cielo; viniendo para traer de regreso ésta Palabra esparcida en ésas denominaciones, y lo áta de regreso en la Palabra de Dios otra vez, para traer Su Santo Espiritu.

<u>HACIÉNDO A DIOS UN SERVICIO</u> 65-0718.1M Y hoy El está de pie entre nosotros en la Persona del Espiritu Santo, manifestándose a Si mismo más y más, viniendo en Su Iglesia, haciéndose El mismo conocer; porque Él y la Novia, y el Novio, serán el Mismo, haciéndose conocer a Si mismo. Y un día todos ustedes verán que Aquel que usted sentia en su corazón y vé Su identificación, volverá Personalizado ante usted. Entonces usted y El serán Uno. Ha sido unido por la Palabra, y la Palabra que éra al principio volverá al principio, el cual es Dios. ¡ "Y aquél día sabrán que Yo estoy en el Padre, el Padre en mí, y yo en ustedes, y ustedes en mí." Aleluya! ¡Estámos aquí!

<u>LA ACUSACIÓN</u> 63-0707 Jesucristo era la Persona, Hombre, Dios. ¡Aleluya! Era la manifestación de Dios. El éra Dios en un cuerpo formado para reflejar la Palabra de Dios para ésa edad, para hacer a ésa edad ver la promesa de Dios para ésa edad.

ESTATURA DE UN VARÓN PERFECTO 62-1014.1M En los dias antiguos cuando purificában el oro, ántes de tener los fundidores para quemar las

impurezas, golpeában el oro para sacar el hierro, cobre, etc; lo golpeában por un lado y luego por el otro. Los indios en América todavia lo hacen asi. Sabe usted, como sabian ellos cuando tenian el producto perfecto- sin hierro, mugre, escoria, etc.? Cuando el que estába golpeándolo, podia verse en el oro (como en un espejo) cuando el oro éra suficientemente claro y limpio hasta que reflejaba al que estaba golpeándolo. Asi es como hace Dios. El toma el oro que ha hallado en la tierra y lo golpéa con el Espiritu Santo, vez tras vez, hasta que puede ver Su semejanza. Y éso es lo que debemos hacer nosotros, reflejar al Hijo de Dios. Y ahora debemos hacer Su obra.

De cierto, de cierto os digo, El que en mi cree, las obras que yo hago, también él las hara; y mayores que éstas hará; porque yo voy al Padre. Juan 14:12.

Estamos empezando a reflejar las obras de Cristo, pero somos muchos los que procuramos hacer las obras de Cristo, ántes de que la reflexion de Cristo se encuentre en nosotros. Ahora alli está el mal. Hallamos éstas cosas sucediendo...vemos aquéllos que tropiezan por el camino y hallamos los restos de predicadores y Cristianos al lado del camino.

<u>PRESENCIA NO RECONOCIDA</u> 64-0618 Ella dijo, si yo puedo sólo tocar Su vestido, ¿ve?, y cuando fé tan genuina en Dios se volvió una cosa positiva a ella, ¿qué lo hizo soltar? Soltó Su poder para sanarla a ella.

Lo tocó en tal manera que dió la vuelta y dijo lo que estaba mal con ella y dijo, "Su fe lo ha salvado" ¿qué lo hizo? Fé. Otros puedieron haber estado más enfermos que ella pero, ¿ve?, ella reconoció Su presencia. Ella supo que ésta éra su oportunidad. Si podríamos sólo hacer eso en ésta noche, pueblo. Si pudiéramos darnos cuenta de que El está apareciedo a nosotros en éstas reuniónes por un propósito y ése es soltar nuestros deseos que tenemos en Él a nosotros. Pero no pudimos reconocer Su Presencia. Y ahora, cómo El hace reconocer Su Presencia, es cuando la Palabra prometida para ésta edad, es hecha manifiesta. No la Palabra prometida en los días de Moisés, o cualquier otra edad, pero es la promesa de la Palabra para ésta edad.

<u>PREGUNTAS Y RESPUESTAS</u> 54-0103.1M Sólo piense, su cuerpo glorificado está aquí en el Tabernáculo ahora, la Presencia del Espíritu Santo, el cual és su condición glorificada. ¡Usted está glorificado en Cristo ahora mismo! "Esos que El justificó, El glorificó." Y su propio cuerpo glorificado está de pie cerca de usted ahora mismo, en Cristo Jesús, para darle una fuerza como una carga yendo a una baetria. El Espíritu Santo está en usted. Está para cargar su cuerpo, para darle nuevas fuerzas, para sanarle de la enfermedad que Ud. tiene, para hacerlo sentir bien.

NACIMIENTO PENOSO 65-0124 Sanidad divina es un don menor en el Evangelio, y usted no puede concentrarse nunca en un don menor. ¿Alguien sabe esto?. Pero es un cebo que se usa para hacer a las personas creer en la Presencia sobrenatural de Dios- lo sobrenatural está presente; y entonces por éso, si Uds. pueden reconocer Su Presencia, entonces Uds. son sanados, ¿ve?, por fé Uds. lo creen.

El dijo, "vengo de Dios y retorno a Dios"- para volver en la forma del Espiritu Santo. Y aquí El está con nosotros hoy.

Esta iglesia vá por un nacimiento doloroso. ¿No hará su opción ahora en Su Presencia? Ésta es la Palabra de Dios hecha manifiesta, lo mismo que éra cuando Jesús caminaba en la tierra; es Jesucristo de nuevo entre ustedes, probado ser El Mismo.

<u>NACIMIENTO PENOSO</u> 65-0124 El Pilar de Fuego y el Pilar de la Nube moviéndose entre las personas hoy y sobre ellos, Señor, a la realización de la Presencia del Dios Viviente y poderoso.

MIRANDO LO INVISIBLE 59-0410 Yo Soy el Señor que levantó a Cristo de la tumba. Yo Soy Aquél que envió el Espiritu Santo; Yo Soy Aquél que dá la promesa. Hermano Branham nada tiene que hacer en ésto. ¡El rinde su vida a mí; Yo uso su espíritu; Yo hablo por sus labios; que son Mios, Yo Soy el Señor viniendo!

PRESENCIA DE DIOS NO RECONOCIDA 64-0618 Trabajar por éste propósito, para usted reconocer la Presencia de Jesucristo. ¿Vé? Si El está presente, entonces, porque todo es establecido. El hizo la Palabra. El está aquí para confirmarlo. El demuestra que lo confirmará. "El es sólo el mismo ayer, hoy, y para siempre." lo vimos hacerlo la noche pasada, infaliblemente; lo vimos, noche tras noche, y día tras día, y año tras año. Nunca alguna vez El predijo cualquier cosa, diferente de lo que éra, cuándo pasaría, fuera de los miles de tiempos, de lo que éra absolutamente en el punto, a tiempo, y derecho.

<u>PERMÍTENOS VER A DIOS</u> 59-1129 Ese Angel del Señor que usted vé en el cuadro, el Pilar de Fuego que llevó a los hijos de Israel, que se hizo carne y habito entre nosotros, vino de Dios y fué a Dios, y regresa en los últimos dias para ejecutar, trabajar, terminar el Reino, es derecho aquí dentro de seis pulgadas de donde yo estoy de pie. Ahora recuérde éso.

<u>VERDADERO SELLO DE PASCUA</u> 61-0402 El quiere pedir prestado mi cuerpo para demostrar que El es el Cristo resucitado. Yo estoy tan feliz de prestárselo, se lo doy, cualquier cosa que puede ponerse fuera de él. Yo no soy el Sanador; El es el Sanador. Yo no puedo ver visiónes; es Aquél Que habla. El está sólo usando mi cuerpo.

¿Crée usted, que el mismo Angel de Dios que vino a Abraham en misericordia, que supo los secretos de los pensamientos de Sara, el mismo Que estuvo de pie en tierra y supo los secretos de los pensamientos de la mente, no crée usted que El está aquí ahora, el mismo Dios sólo, ántes de las quemaduras del mundo de nuevo en su destrucción. ¿No crée usted que El está aquí? Entonces esperémoslo. Creámoslo.

<u>PREGUNTAS Y RESPUESTAS</u> 54-0103.1M Sólo piense, el mismo Señor Jesús que estaba de vuelta allí en los días de los apóstoles está aquí ahora. Y El está bobinado justo al fin de los Gentiles. Un gran movimiento vá entre los creyentes sobrenaturales, por esta causa es que creemos que Dios está aquí.

REVELACIÓN CAP.5 PTE.1 61-0611 Tanto como a usted le encanta el mundo o las cosas del mundo, entonces el amor de Dios no está en usted todavía. ¿Ve? Pero tanto como está sobre eso, entonces Ud. sabe que usted tiene su herencia. Vea, usted, está en su camino a su redención completa y ahora, eso no vendrá, ve, hasta que tengamos primero... primero debemos ver a Jesús. Y cuando El venga, tendremos un cuerpo como Su cuerpo y seremos como El.

<u>PRESUMIENDO</u> 62-0408 Yo sé que El está parado aquí, en la plataforma, tan gloriosa Presencia, aunque en otro mundo u otra dimensión, parado aquí. Vemos Su Presencia y el poder de Su Espíritu moviéndose entre nuestra carne, Señor.

<u>DE ÉSTE TIEMPO</u> 62- 0713 Éste es mi ministerio, para declarar que El ESTÁ AQUI.

LA PALABRA HABLADA ES LA SIMIENTE ORIGINAL 62-0318.2E Entonces es germinizada,; así el Espíritu Santo lo riega hasta que crece y le sirve a su propósito. Haciéndo sólo Su voluntad. ¡ (Amén! ¿Créen Uds.esto?) nadie puede persuadirlos diferente. Tienen ASI DICE EL SEÑOR, o ellos lo guardan todavía. Entonces harán los trabajos de Dios. Porque Él mismo está en ellos, continuándo Su Palabra para cumplimiento, como El lo completó en Su día. Todas las cosas- cuando El estaba aquí, El no completó todo cuando estaba aquí, porque no era tiempo todavía.

El EVANGELISMO DEL TIEMPO DEL FIN 62-0603 Ahora, nosotros hemos visto yá y damos testimonio del aparecimiento del Señor. Ahora recuerde, aparecer y venida son dos palabras diferentes, aparecer y entonces venir. Ahora es el aparecer, El está apareciendo en estos últimos días. Derecho aquí con nosotros en los últimos pocos años. Ahora, esto es una señal de Su Venida.

<u>PROBANDO SU PALABRA</u> 65-0426 Nosotros creemos que estámos en la Presencia de Jesucristo, pero es su actitud la que trae los resultados. Las mecánicas están aquí y así las dinámicas; si usted sólo puede hacer como comenzó, Dios hará el resto.

<u>EL RAPTO</u> 65-1204 Cuando usted vé a Dios venir del Cielo, parado ante grupos de hombres, y parado allí, declarándose a Si mismo, sólo como alguna vez hizo... Y ésta es la Verdad, y ésta Biblia abierta. ¿Ve? ¡Nosotros estamos aquí!

TRES CLASES DE CREYENTES 63-1124.2E Cuando el Espíritu Santo ha revelado a usted la Palabra Misma, y Ud. vé la Palabra hecha llana, vindicada; entonces el Espíritu de Dios viene y éntra en ésa edad por la Palabra para ésa edad y la hace manifiesta. Usted puede ver la Presencia de Dios vindicada y haciéndo el gran drama que se predice aquí en ésta Biblia ...

TRES CLASES DE CREYENTES 63-1124.2E Y éste Mensaje de la hora que ahora disfrutamos- la Presencia de Dios, el último día, el tiempo de la tarde cuando las luces están brillando, y se ábren las cosas arriba, y la Palabra vindicada y probada ser la Verdad; ámbos profetizaron, viene a pasar, todo, por lo científico y todo, demostrando que ésto es Jesucristo el mismo ayer, y para siempre; zy un hombre camina fuera sobre ésto? El és un incrédulo. El está más allá de la esperanza.

¡Y hoy, el mismo Dios que habló de ésta edad, está en la escena haciéndo exactamente lo que El dijo que haría, y están demasiado ciegos para verlo!

<u>FUTURO HOGAR</u> 64-0802 Ese mismo Pilar de Fuego está aquí con nosotros. ¿Está Ud. enterado de ésto? El nos ha hecho a algunos en primer lugar y algunos en otro. Sin una duda, crea Ud. que El está en medio del edificio, yo creo que Él se probará a usted.

Ésta es la identificación de la Presencia del Rey Eterno. ¿Crée usted que está en Su Presencia?

Usted se está alimentando en Su Palabra. Y si puede tener un tiempo como éste, aquí, sólo por Sus atributos expresados, ¿qué será cuando venimos en Su Presencia?

<u>FUTURO HOGAR</u> 64-0802 Y El está aquí para probarse a Si mismo, El está aquí. Ahora, en esto se basa su fé. Crealo, sólo créalo.

<u>DIOS ES SU PROPIO INTÉRPRETE</u> 64-0205 Ahora usted puede ver qué es lo que pasó, sólo en los últimos pocos minutos, ¿vé?, es sólo que yo me estoy tambaleando, ¿vé?... Vea, discierna. Vea, es el Espíritu Santo, no soy yo. ¡Es la Palabra prometida para éste día! Esto nunca fue desde los días de los apóstoles, no nunca ha sido.

<u>ALIMENTO ESPIRITUAL</u> 65-0718.2E. Malaquias 4, dijo que Jesucristo bajaría y se personificaría en carne humana como El hizo en Sodoma.

<u>ALIMENTO ESPIRITUAL</u> 65-0718.2E Querido y amado Jesús, nosotros estamos reconociendo Tu Presencia ahora.

<u>AVERGONZADO</u> 65-0711 La última trompeta como el último Sello será la venida del Señor.

<u>SEPARACIÓN TOTAL DE INCREDULIDAD</u> 64-0121 Este ministerio acabará pronto, y el esperado Hijo aparecerá, Él mismo.

<u>LA MÁS GRANDE BATALLA</u> 62-0311 ¡Un hombre no puede pecar hasta que primero deje de lado la Palabra de Dios! Ud. no puede pecar incluso, (esto es no creer), hasta que primero se libre de la Palabra de Dios, la Presencia de Dios; Ud. no puede pecar.

<u>DESESPERACIÓN</u> 63-0901.2E El Espíritu Santo entero, visita la Iglesia haciéndo a Dios en carne humana, como El hizo en Sodoma anteriormente,

<u>DESESPERACIÓN</u> 63-0901.2E La Señal, Jesucristo, el Espíritu Santo, está entre nosotros. Nosotros debemos reverenciarle. Esos grandes misterios escondidos en la Biblia, se abrió hasta nosotros en un campo nuevo, que nosotros nunca conocimos ántes, y perfectamente mezclados en la venida del Señor Jesús.

<u>TORRE DE BABEL</u> 58-0129 Mi ministerio és para dar testimonio de la evidencia de Jesucristo levantado de los muertos.

¿PARA QUÉ FUE DADO EL ESPIRITU SANTO? 59-1217 El mismo Espíritu Santo que salvó a los luteranos, que santificó al metodista, que bautizó al Pentecostal, está poniendo ahora en orden la venida del Señor Jesús. ¡Cuán poderoso será, ése Cuerpo vendrá en éste grupo de Iglesia que levantará el resto de ellos de la tumba! ¡Habrá una resurrección!

<u>¿PARA QUÉ FUE DADO EL ESPIRITU SANTO?</u> 59-1217 Nosotros estámos en el tiempo final... ahora el Espiritu Santo por la restauración de Su mismo ser de la Persona aquí, formándo señales y maravillas como El hizo en el principio.

MIRÁNDO LEJOS A JESÚS 63-1229.2E. El tercer jalón ha sido vindicado ahora, y yo estoy seguro que ustedes todos lo saben. Ahora recuerde, no habrá nunca cualquier personificación de éso, porque no puede ser. No puede ser. Ahora, está en existencia, y les advierto de ésto que pronto, en éste tiempo, así podría identificar Su Presencia entre usted. ¿Ve? Pero no se usará en una gran manera, hasta que éste concilio empieze a apretar.

<u>ALMAS EN PRISIÓN</u> 63-1110.1M Ahora, nosotros sabemos que Cristo está aquí. ¿Ve? Quizás usted no lo vea con sus ojos. ¿Vé? Quizás Ud. no puede, pero por medio de visión, yo le digo a usted, que El está aquí.

INCREDULIDAD DE MARIA 60-0310 Ahora yendo en la misma Piedra de Corona y presencia de los ángeles de Dios, Jesucristo, el Espiritu Santo, así presente, haciéndo exáctamente los mismos trabajos que El hizo en tierra, para traer adelante la iglesia y a Cristo, para unirlos juntos. Sólo exactamente como El lo prometió.

<u>MIRANDO APARTADO A JESÚS</u> 63-1229 Y en éste tiempo, quizás sea viniendo ésta semana, que el Espíritu Santo vendrá y traerá a Cristo Jesús.

<u>MENSAJERO DEL ATARDECER</u> 63-0116 El Espíritu Santo es la inagotable Presencia del Poder de Cristo, en el Espíritu.

MENSAJERO DEL ATARDECER 63-0116 Nosotros creemos que Tú estás presente. Nosotros creemos, que Tú honrarás Tu Palabra. Nosotros creemos que Tú honrarás los esfuerzos de la Palabra. Ahora, envía ésas bendiciones sobre éste pueblo, así como ellos están esperando por Tu Presencia, para que Tú les visites aquí en el altar..

ELIAS Y LA COMIDA OFRECIDA 60-0310 Y ahora Jesús, el Hijo de Dios, ha venido en éste remanente, para jalar su pueblo por la Piedra de Corona,

para traer de regreso al Hijo de Dios, para completar las cosas para la venida del Señor.

<u>PERSEVERANCIA</u> 62-0218 Ahora, la Palabra misma viene de regreso en la forma del Espíritu Santo, en nosotros, y Esta Palabra está en usted. Dios en usted.

EN SU PRESENCIA 62-0909 Nosotros encontramos esto, en la Presencia de Dios, que hombres reconocen, que ellos mismos son pecadores. Nosotros nos sentimos muy bien, cuando nosotros estamos en diferentes lugares, y nos sentimos como que, somos buenas gentes, pero cuando nosotros hemos venido en la Presencia de Dios, entonces nosotros vemos cuán pequeños somos.

<u>SONIDO INCIERTO</u> 60-1218 Cuando éste Sonido, de la venida del Señor, explosione...

<u>SONIDO INCIERTO</u> 60-1218 Sonando ambos, de la venida del Señor Jesús. Prepárese para la batalla. Qué batalla? !La Venida del Señor!.

<u>YENDO MAS ALLA DEL CAMPAMENTO</u> 64-0719 Ahora note, todas éstas señales y maravillas, vindicando Su Presencia. Su Gran Augusta Presencia que está con nosotros ahora. Muchos hombres que están sensitivos al Espíritu, pueden decir que Tú estás aquí, este gran sentimiento de sacrificio.

TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A DIOS 65-1227 Su cuerpo físico fue levantado arriba al Trono de Dios, donde el Espíritu estaba en el Trono, ahora Cristo está en el Trono, Jesús. "Un poquito y el mundo no me verá más...pero yo estaré con ustedes hasta el fin del mundo, en ustedes". El Trono de Dios, de Cristo, es eregido en su corazón, y El está sentado en el Trono de Dios, pero en el Milenio El se sentará sobre Su propio Trono.

YO HABIA OÍDO PERO AHORA VEO 65-1127 Y cuando la Verdad, genuina la vindicación de las Escrituras de éste Mensaje del día final y usted ve la Presencia de Jesucristo, que usted ha oído que El hace en su vida, y oyendo que las Escrituras dicen: "El es el mismo ayer, hoy y para siempre"; y sólo antes que la condición de Sodoma es quemada con la ira de Dios, Ud. ve a Jesús retornando entre Su pueblo, formado en carne humana, y haciendo las mismas cosas que El hizo. Nosotros creemos Su Palabra, enfáticamente. Nosotros creemos que la Palabra fue hecha carne. Y nosotros creemos que la Palabra es hecha carne, por la vindicación de Su Presencia ahora para confirmar Su Palabra.

<u>LIDERATO</u> 65-1207 En ésta edad, ahora, usted lo ha aceptado (como ellos hicieron en ésa edad) la Persona de Jesucristo, el cual es la Palabra. !Nosotros hemos volteado una esquina! Nosotros estamos mirando para el Cielo, esperando por la Venida, la Piedra de Corona sobre la Pirámide, como nosotros decimos, !Su Venida! La iglesia debe ser resucitada pronto.

ELIAS Y LA COMIDA OFRECIDA 60-0310 Así ahora como cada noche, el Espíritu Santo está tratando de traerle a Ud. la Presencia de Su Ser aquí. No la Presencia de un hombre.

<u>P&R SOBRE EL ESPIRITU SANTO</u> 59-1219 Esta es la hora, en donde el Espíritu Santo ha venido en la forma de una Luz, como El fue en el principio, un Pilar de Fuego, y se ha Manifestado a Si Mismo, haciendo las mismas cosas que El hizo, cuando El estaba aquí en tierra.

<u>LA OBRA MAESTRA</u> 64-0705 El bautismo del Espíritu Santo, hace un camino para el Espíritu Santo mismo, para venir directo en perfección, regresando a la Palabra otra vez para manifestarse a Si Mismo.

<u>HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ</u> 63-1219 Pero esto está introduciendo la Piedra de Corona, en el último día, el Arbol Novia.

HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ 63-1229 El está aquí. !No lo dude! Regrese a la Luz, Su Palabra prometida. Jesús el Hijo de Dios, Quien prometió la Palabra para éste día, El está aquí con nosotros. Y hoy El está aquí con nosotros. Nosotros lo tenemos; Nosotros sabemos que El está aquí con nosotros, el mismo Pilar de Fuego, haciendo las mismas cosas que El hizo cuando El estaba aquí en tierra, para cumplir Su Palabra.

<u>DIOS DE ESTA EDAD PERVERSA</u> 65-0801 La Novia Palabra, encabezado en la Persona de la Palabra de Dios, hecha manifiesta en ésta edad perversa que nosotros estamos viviendo.

<u>FUTURO HOGAR</u> 64-0802 Nosotros estamos en la Cabeza ahora. Esto es Cristo. No el tiempo atrás, de los brazos en Lutero, éste es el tiempo de la Cabeza. Cristo, la Piedra de Corona, viniendo al Cuerpo.

<u>FUTURO HOGAR</u> 64-0802 El capitulo doce de Revelaciones, que pone entre la Venida del Señor y el fin de las Trompetas.

Jesús dijo que esto se repetiría otra vez cuando El seria revelado en los últimos días, la Piedra de Corona viniendo al Cuerpo, para redimirlo, viniendo para tomar Su propio Cuerpo.

DIOS ES SU PROPIO INTERPRETE 64-0205 Yo creo que nosotros estamos viviendo en la venida del Hijo de Dios. Nosotros creemos que Tú eres el mismo Jesucristo ésta noche, aquí, como Tú eras. Y Tú estás buscando por ojos, brazos, piernas, bocas, almas, cuerpos, que Tú puedas usar para manifestarte Tú mismo. Dónde está El, en ésta noche? Sentado a la derecha de la Majestad. Su cuerpo; el Espíritu Santo, está aquí en el edificio, para hacerse conocer a Si Mismo.